

# 行政なんでも相談！

10月18日から24日まで

## 「秋の行政相談週間」

10月18日から24日までの  
一週間は「秋の行政相談週間」です。

飯館村担当の行政相談委員



川村 武さん

### 行政相談所開設日時

- とき  
10月20日(水)  
午前9時～午後3時
- ところ  
飯館村公民館  
(電話42-0072)

「じぶんの  
ぽけっと

### ハンドルに心を

しまうのですから、そのショックは計りしれないものであります。その家族や近親の方にどうては余りにも悲しくくやしく、残念で何と言つたらしいのか、どこに当たつたらしいのか、分からぬという状況ではないかと思います。

どちらかと言えば、高齢の方と若人の事故が多いそうです。是非とも車のハンドルを握る時、もう一度心を引きしめて、注意力を高め、シートベルトを締め、運転されるようお願いいたします。

村では、これまで交通事故死者ゼロ1000日を2度程達成しています。昭和57年からと63年からの2回です。

交通事故ゼロ1000日を何度も達成している村ですから、村民一人ひとりのハンドルに細心の注意を払って、またゼロ1000日に向かつて努力していくではありませんか。

行政相談は、役所(国、県、市町村)や公団・公庫、NTTなどの仕事に關して、苦情や困っていること、心配なこと、分からないこと、要望したことなどについて相談に応じ、その解決をお手伝いするものです。

当村においては、行政相談委員がいつも自宅で相談に応じています。

また、この期間中は、次のところで行政相談所を開設します。相談は無料ですので、お気軽にご相談ください。

交通事故ほど突然に天国から地獄に落ちたような思いをすることはないのではないでしょうか。病気でもむなしとか、天命をまつとうといふようなないざしらず、今まで元気でいた方が一瞬にして命を落として

平成16年9月27日

飯館村長 菅野 典雄